

回覧

下古屋 棒の手保存会

棒の手
町内回りの
お知らせ

日時：10月10日（日）9時～

下古屋公民館より、スタートいたします

今年も警固まつりは中止となりましたが、町内回りは実施します。
伝統芸能の継承に励む、子どもたちの演技をご覧ください



コロナ禍ではありますが、地域で子どもたちの成長を見守り未来につなげていきましょう

※雨天及び新型コロナウイルス感染状況次第では中止とします。

何卒 よろしくお願ひいたします



区民の皆様へ

棒の手町内廻り実施のお知らせ

秋涼の候、皆様にはますますご清勝のこととお慶び申しあげます。また、平素は自治区の運営・棒の手保存会の活動につきまして、ご理解とご支援を賜わり厚くお礼申しあげます。

さて、四郷八柱神社からのお報せにありますように、新型コロナウイルス感染問題に対応の為、本年度の10月10日(日)四郷八柱神社例大祭は前夜祭・大祭とも関係者にて神事のみ斎行し、棒の手・獅子舞などの奉納行事は全て中止と決定されました。(※なお、参拝については終日可能となっております。)

このような状況ではありますが、棒の手の町内廻りは実施いたします。子どもたちは、7月23日から週4回のペースで棒の手保存会・師範の方々の指導の下、練習に励んでまいりました。子どもたちの日頃の練習の成果を発表したいと思います。皆様にも、子供たちの晴れ姿をぜひご覧いただきたいと思います。

よろしくお願ひ申し上げます。

令和3年9月吉日

下古屋自治区区長 加藤 勝

下古屋棒の手保存会一同 (藤牧検藤流)